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Il Papa ha capito

RISPOSTA Sicuramente molte persone si riconoscono nelle parole
del Cardinal Bertone. L’omofobia esiste e il pregiudizio è sempre alla
ricerca di argomenti per diffamare quelli di cui si ha paura. Per ciò che
riguarda la mia esperienza posso solo confermarla. Aggiungendo maga-
ri che in Italia, il 90% degli abusi si verificano in famiglia e che la fami-
glia “omo” con bambini da noi non esiste. Che poi gli omosessuali più
inibiti possano, in situazioni di difficoltà, desiderare o concupire degli
adolescenti è sicuramente possibile (ed è quello con cui più spesso si ha
a che fare nel caso dei preti di cui parla Bagnasco) ma non ha nulla a che
fare con la pedofilia in cui il desiderio sessuale è rivolto ai bambini prepu-
beri. Basta con le polemiche ora, tuttavia. Il Papa ha deciso di fare quello
che gli si chiedeva: segnalare al giudice il prete che commette abusi sui
minori. Avesse ammesso di aver sbagliato fino a ieri era meglio. L’impor-
tante è che il messaggio di chi si ribellava all’idea di una Chiesa che
proteggeva gli abusanti disinteressandosi delle vittime sia stato ascolta-
to.

Lei su "L'Unita'" del 16Aprile ha scritto che nella sua esperienza non ha
maiverificatouncasodiomosessualepedofilomaungiornalista ingle-
se ha scritto di abusi di bambini adottati da coppie gay in Inghilterra di
cui non era "politicamente corretto" parlare. Credo chemolta gente si
riconosca nelle parole del Cardinal Bertone.

A. CARPINTERI

Sono davvero
scandalizzato

Leggo sull'Unità due notizie che mi

lasciano "perplesso" direi "scandaliz-

zato": la prima, il Pd si appresta a vo-

tarelafiduciaalbilanciodelgoverna-

tore della Sicilia Raffaele Lombardo

insieme ad una parte del Pdl, la se-

conda riguarda Savonadove l'asses-

sorecomunaleaiserviziscolastici Isa-

bella Sorgini del Pd lascia passare la

"lineadura"e il cattivoevergognoso

esempio dei leghisti di Adrio e Mon-

tecchio, cioè quella di non ammette-

reallamensa i bimbinon in regolacon

le rette. Sarebbe "molto" importante

chesuquesteduedisdicevolivicendei

cittadini potessero avere delle "valide

edesaurientispiegazioni"chemiaugu-

ro ci siano.

GIANNONE GERARDO

Lettera a Napolitano

LavorocomeoperaioallaFiatdiPomi-

glianoD'arco, la scrivononperchiede-

reaiutopernoioperaidellaFiat,anche

se avremmo ancora bisogno di aiuti

considerando il persistere della cassa

integrazione e di conseguenza l'incre-

mentodidebiti che inesorabilmenteci

porta ad una povertàmai vista prima,

ma, per chi in questi giorni sta ancora

aspettandochequalche commissione

si riuniscapervederequalchecentesi-

mo della CIG. Infatti, 147 operai di una

società ormai scomparsa nel vuoto

aspettano che gli organismi preposti

deliberino la cassa integrazione a loro

favore. Questi 147 operai di un

Call-Center, la OMNIA CONVERSA,

stanno dalmese di ottobre 2009 sen-

za stipendio e senza ammortizzatori

sociali.

ANTONIOMARCHETTI

Il nobel a Saviano

Roberto Savianomerita il Nobel prize.

Se qualche stupore destò l'attribuzio-

nedelpremioaDarioFo,quelloaSavia-

no avrebbeunconsensomoltopiù va-

sto, in Italiaenelmondo.Potrebbenon

piacere a coloro che considerano Sa-

viano una cattiva pubblicità per il ma-

de in Italymasarebbeunveroschiaffo

allamafia. Inoltre gli darebbe una pro-

tezionepiùgrandee indiscutibile, cosa

dicui luihabisogno.RitaLeviMontalci-

ni eDario Fo con la loro autorevolezza

possono faremolto. Lanciamo tutti in-

sieme la candidatura di Saviano.

DI PETTAANGELO

Il giudice Garzon

Mi sembra che in Italia ci sia un silenzio

assordante sulla vicenda del giudice

spagnolochevienemessosotto inchie-

staper impedirglidi indagaresullevitti-

medel franchismo.Misembrachevi si-

anomolteanalogiecongliattacchicon-

tro i giudici in Italia. Viceversa in Fran-

ciaeBelgiocisonostateaddiritturadel-

lemanifestazionidipiazzacomedel re-

sto in Spagna in favoredel giudice. E in

Italia?

SILVIA ROSSI*

alitalia, bilancio in rosso

I primi dati della gestione della nuova

Alitalia Cai sono qualcosa di agghiac-

ciante: le perdite di circa ł 500milioni.

Agiorniverràufficializzato ilprimobi-

lanciodell'eraCAI. Sepensiamoche la

nuovasocietàlavoraconmetàdelper-

sonalevecchio,haunmonopoliosulle

rotte nazionali (le più redditizie) e ha

piùdi200.000.000łscontofiscalebi-

sognadireche“ilmiracolo”promesso

daBerlusconinonèstatorispettato:di-

struggere tutto per creare qualcosa

che perde più soldi (ł 150 milioni in

più). I contribuenti italiani le sanno

questecose?Iocomecigsecomecon-

tribuente non ho parole per esprime-

re tutto il mio disappunto e rabbia.

*CASSAINTEGRATAALITALIA

CLAUDIOGANDOLFI

Cronache? Vi stiamo
aspettando

Noi lettori (elettori) ci siamopreparati

etistiamoaspettandonellenostrecit-

tàda tempo.Fabeneal cuoreealcer-

vellosaperechedavenerdì racconte-

rete i nostri problemi reali, le nostre

storie,cheascoltereteinostrisuggeri-

menti e le nostre idee; fa bene al cuo-

re e al cervello sapere che entrerete

nellefabbricheenegliufficidovelavo-

riamo, nelle aule delle scuole dove

studiamoe/oeduchiamo,echestare-

tenellestradeenellepiazzeinsiemea

noi. Fa bene al cuore e al cervello sa-

pere che vi occuperete della politica

senzaguardaredalbucodellaserratu-

ramaavendo semprepresente l'inte-

resse del cittadino; fa bene al cuore e

al cervello sapere chesarete “la spina

nel fianco” della politica costringen-

dolaaoccuparsidellequestionisocia-

li.
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